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Amberg, den 27.10.2023 
 
Sehr geehrte Damen und Herren der Verwaltung, 

 

die Stadtratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen stellt zum Haushalt 2024 den   

 

Antrag 
 

auf dem Katharinenfriedhof die Baumreihen, die entlang der beiden Böschungen zwischen Ausseg-

nungshalle und Kirche existiert haben, wieder anzupflanzen. 

 

Begründung: 

 

Auf dem Katharinenfriedhof standen in der Vergangenheit entlang der beiden Böschungen zwischen 

der Aussegnungshalle und der Kirche zwei Baumreihen. Teilweise kann man den Verlauf noch an 

den Baumstümpfen und Wurzeln erkennen. 

Die Pflanzungen bringen folgende Vorteile: 

 

• Schaffung eines parkähnlichen Charakters 

• Steigerung der Aufenthaltsqualität besonders im Sommer durch mehr Schatten 

• Weniger Gießaufwand durch geringere Sonneneinstrahlung 

• Verringerung der Aufheizung auf der Fläche 

• Verbesserung des Stadtklimas im angrenzenden Wohngebiet 

• Sauerstoffproduktion 

 

Besonders die positiven Wirkungen auf das Stadtklima in Hinblick auf den Klimawandel sind von 

großer Bedeutung. Daher sollten die Kosten, die sich nach Schätzungen auf etwa 50000€ belaufen 

werden, nicht auf die Gebühren umgelegt, sondern als Klimaschutzmaßnahme angesehen werden. Da 

die Friedhofsfläche in absehbarer Zeit nicht für eine andere Nutzung überplant werden wird, können 

die Pflanzungen über lange Zeit Bestand haben.  
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Der Antrag steht auch im Einklang mit dem existieren Begrünungskonzept für den Katharinenfried-

hof, das seit Jahren vorliegt, aber bisher nicht umgesetzt wurde.  

 

Die Umsetzung unseres Antrags leistet einen Beitrag zum Klimaschutz und zur Verbesserung des 

Stadtklimas und muss daher angegangen werden.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Hans-Jürgen Bumes, Ina Schleicher,  

Dr. Klaus Ebenburger, Simone Maaß, Claudia Ried 
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